

Espantosa ola de calor quemada ambiente en EU

Nueva York, julio 19. (Latin-Reuters). (Por Kevin Cooney). Una ola de calor sin precedentes envuelve a los Estados Unidos, con secuelas de ganado muerto, secamiento de pantanos, deformación de vías férreas por dilatación excesiva y una alteración generalizada en el ánimo de la población.

La temperatura en esta ciudad llegó hoy a 100 grados Fahrenheit (38 grados centígrados). Hace siete días que la columna mercurial trepa en los termómetros por encima de los 90 grados Fahrenheit (32 grados centígrados). La presión en las cañerías de agua bajó a un punto tal que pelagra su su-

ministro. La preocupación por el agua creció luego que anoche hubo un gran incendio al parecer provocado que dejó a 200 personas sin hogar, en Brooklyn.

La policía tomó rápidas providencias para evitar saqueos como los habidos durante el apagón que afectó a la ciudad la semana última.

Mi es de personas recurren a las bocas de incendio para paliar los efectos del calor, a pesar de la exhortación de las autoridades.

El Servicio Meteorológico Nacional ha informado que no se prevén, al menos para esta semana, alteraciones en el estado del

Pasa a la página 41

Conspiración contra gobierno peruano denuncia ministro

Lima, julio 19. (AP). El ministro del Interior, general Luis Cisneros, denunció anoche una conspiración para desestabilizar al gobierno militar. En un mensaje radioteleviado al país advirtió que el gobierno "hará responsables directos de lo que pudiera ocurrir" a los organizadores de un paro nacional de 24 horas anunciado por cinco centrales sindicales y 19 federaciones obreras en las que predominan mayormente tendencias ultraizquierdistas y comunistas.

Según versión de la agencia oficial ESIPERU, el ministro encuadró el paro "dentro de un plan orientado esencialmente a desestabilizar al proceso revolucionario de la Fuerza Armada".

El ministro vinculó recientes

"actos de agitación y violencia" registrados en varias ciudades del país, a organizaciones de ultraizquierda que controlan el Sindicato de Trabajadores de la Educación Peruana (SUTEP), el partido pequinés "Patria Roja", y el Comité Clasista de Unificación Sindical (CCUS), además de Con-

Pasa a la página 38

Utilizarán la bomba de neutrón contra Alemania Oriental

Berlín, julio 19 (AP). Sectores militantes de Alemania Occiden-

Pasa a la página 37



AP Radifoto para LA PRENSA GRAFICA

ANIVERSARIO. Julio 19. (AP). Fotografía de archivo de Bartolomeo Vanzetti (izquierda), y Nicola Sacco (derecha), tomada en 1927, año en que fueron ejecutados en Charlestown, Massachusetts, acusados de asesinar a dos hombres en un robo. Las autoridades revelaron ayer que el Estado conmemora el quincuagésimo aniversario de su ejecución.

España aumenta controles de precios para evitar inflación

Madrid, julio 19. (Latin-Reuters). El gobierno español ajustó hoy su control sobre los precios en un intento por reducir la inflación luego de la devaluación de la peseta en un 20 por ciento la semana pasada. Un decreto firmado por el Rey Juan Carlos estipula que los precios de las mercaderías y servicios sólo podrán ser aumentados en los próximos tres meses de acuerdo con los incrementos en los costos de producción provocados por la devaluación.

Se solicitó a los fabricantes que lieven un registro detallado de los aumentos de costos para presentarlos a los inspectores de comercio.

Los precios de los alimentos bá-

sicos tales como la carne y las verduras ya estaban bajo un control antinflacionario impuesto por decreto del gobierno en noviembre.

El decreto apareció hoy autoriza también al empleo de más inspectores para controlar el cumplimiento de las disposiciones.

Preocupa aparente aumento de tropas cubanas en Angola

Washington, julio 19. (AP). El Departamento de Estado expresó hoy preocupación por un aparente aumento de las tropas cubanas en Angola. El vocero del Departamento, John Trattner, calculó que el número de asesores civiles y militares cubanos en ese país africano oscila entre 14.000 y 19.000. Según cálculos previos, el total oscilaba entre 10.000 y 14.000 cubanos.

Dijo que el aumento parece concretarse en el sector militar, pero no pudo explicar las razones de la decisión cubana.

"Nos ha preocupado la presencia cubana en Angola y todo aumento (de esa presencia) incrementará nuestras preocupaciones".

Añadió que el proceso de retiro dijo Trattner y añadió: "observa-

mos la situación muy de cerca". El presidente cubano Fidel Castro dijo en una entrevista hace dos meses que Cuba había comenzado una retirada progresiva de tropas tras el final de la guerra civil angoleña en 1976.

Añadió que el proceso de retiro dijo Trattner y añadió: "observa-

Pasa a la página 23

Venta de café al consumidor baja en últimos meses en E. U.

Nueva York, julio 19. (AP). Proctor & Gamble Co., anunció otra reducción en el precio al por mayor del café molido y su primera en un año en el precio al por mayor del instantáneo. Los funcionarios de la compañía dijeron ayer que su subsidiaria Folger Coffee Co., redujo el precio al por mayor del café molido en 20 centavos los 454 gramos a 3.48 dólares. Desde el 12 de mayo, Folger redujo el precio del café molido un total de 95 centavos los 454 gramos.

El precio al por mayor del café instantáneo fue reducido en dos centavos los 28 gramos a 5.25 dólares el paquete de 280 gramos, dijeron funcionarios de la empresa.

"Nuestra información indica que se ha registrado una declinación importante de la industria en lo que respecta a las ventas de café al consumidor durante los últimos meses", dijo un vocero de Proctor & Gamble.

"Este declive es superior al 20

Pasa a la página 33

Egipto devuelve cadáveres de israelíes caídos en guerra 73

Tel Aviv, julio 19. (AP). Egipto devolvió hoy a Israel los cadáveres de 19 soldados caídos en la guerra de 1973, en lo que parece un gesto conciliatorio con ocasión de la entrevista entre el primer ministro Menahem Begin y el presidente norteamericano Jimmy Carter en Washington. En ocasiones anteriores, Egipto había exigido la excarcelación de prisioneros árabes en poder de Israel a cambio de la devolución de los restos.

El comando militar dijo que los cadáveres fueron entregados en simples féretros de madera en un punto de control de la zona de contención del Sinaí, ocupada por la fuerza de emergencia de las Naciones Unidas. Los arreglos se concertaron por medio de la Cruz Roja Internacional.

Según los informes procedentes de la zona de contención los ataúdes fueron escoltados por tres guardias de honor, una egipcia, otra de las Naciones Unidas y una tercera de soldados israelíes.

El ministro de Defensa israelí, Ezer Weizman, y el jefe de estado mayor, teniente general Mordechai Gur recibieron los restos y participaron en una oración fúnebre.



CAPTURADO. Keren, Etiopía, 19 de julio. (AP). Soldado etíope capturado por rebeldes eritreos. Se dijo que los grupos secesionistas han lanzado un ataque en gran escala en Eritrea.



AP Radifoto para LA PRENSA GRAFICA

TRATA DE REFRESCARSE Nueva York, julio 19. (AP). Un joven residente de Manhattan trata de refrescarse ayer pedaleando a través de una toma de agua para incendios en la ciudad de Nueva York, donde las temperaturas llegaron a los 38 grados

centígrados. La ola de calor continúa en los Estados Unidos, donde ha provocado cortes en el suministro eléctrico, amenazando cosechas y causando la muerte de aves de corral.